令和6年2月八戸市教育委員会臨時会会議録

開催日時 令和6年2月15日(木) 午後3時30分

場 所 市庁本館3階 議会第1委員会室

出 席 者 教育長 齋藤 信 哉

教育委員 小瀬川 喜 井

教育委員 福井武久

教育委員 西山康巳

教育委員 小澤 直子

事務局出席職員 教育部長 八木田 満 彦

教育部次長兼教育総務課長 鈴木 伸尚

教育部次長 熊 谷 誠 二

開 会

(齋藤教育長)

定刻となりましたので、令和6年2月教育委員会臨時会を開会します。 本日の議事録署名は、西山委員を指定します。

さっそく、本日提出されております議案を審議いたします。 議案第6号「学校給食費の改定について」、事務局からの説明をお願いします。

議案第6号 学校給食費の改定について

(寺井学校教育課長 資料に基づき説明)

(齋藤教育長)

ただいまの説明につきまして、御意見、御質問などがありましたらお願いいたします。

[質疑なし]

私から補足させていただきます。昨日、給食費の改定に伴う学校給食審議会が開催されました。委員の皆様からは、昨今の物価高騰によって給食費の値上げはやむを得ないという御意見があり、改定に伴って異議を唱える声は全くありませんでした。しかし、先ほど寺井学校教育課長が御説明したとおり、令和6年度においては国の補助金を活用しながら、値上げによって保護者負担が生じることがないようにしたいと考えています。

そういった中で、今朝の新聞では県が給食費を補助するという話がありました。それにつきましては、 市教育委員会では具体的な内容が分からないままであり、知り得ているものは今朝の新聞記事に掲載され ていることのみです。今後、県からの情報を基にしながら、値上げの部分や令和7年度以降の対応につい て検討していきたいと思います。

学校給食は、子どもたちにとって学校生活の中で楽しみにしているものの一つであります。給食費を上げなければ、どうしても栄養単価を減らすことになりますし、品数も減らすことになってしまいます。そういった状況にならないようにできる限りのことをしたいという思いで、今回の値上げに至りました。今後、学校や保護者に説明していきたいと思います。

それでは、議案第6号を原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 〔異議なし〕

御異議がありませんので、議案第6号を原案のとおり決定いたします。

以上で、議案の審議は終わりました。 そのほか、事務局から報告事項はありますか。 〔なし〕

(齋藤教育長)

事務局からは以上のようです。 そのほか、委員の皆様方から何かございますか。 〔なし〕

閉 会

これをもちまして令和6年2月の教育委員会臨時会を終了いたします。お疲れ様でした。

(午後3時37分閉会)